

- Verhalten der Gullner -

Am Anfang des Buches handeln die Gullner sich noch moralisch. Sie wiesen Clairs Angebot zurück und verfolgten gute Werte. Sie schreiben sich Humanismus auf ihre Fahnen und stehen hinter III.

Doch die Haltung ändert sich zum Ende hin. Die Gullner handeln doppelmoralisch. Sie können dem Geld nicht mehr widerstehen, bringen ~~doch~~ III aber noch nicht um.

Generell sind die Gullner leicht korrumptierbar, das Geld das Clair ihnen anbietet brauen sie trügerisch und sie schrecken nicht davor zurück III dafür umzubringen, da sie opportunistisch handeln.

Dazu kommt noch, dass sie bei III vor heucheln, das er überreagiert und ihnen unterstellen wird, dass sie ihn töten wollen.